

Fuerte derrota del Gerona en Granollers

Mala actuación de casi todo el conjunto

Con mal pie ha iniciado el Gerona el Trofeo «Copa Federación». No hemos podido salvar satisfactoriamente el primer escollo que nos ha salido al paso. Quizá de no mediar, lógicamente, una diferencia de clase que se refleja en la categoría militante de ambos, no nos asombraría este nuevo tropiezo; pero, pese a estar acostumbrados a desastres semejantes, el 5-2 encajado no puede pasar desapercibido.

El Gerona ha jugado un pésimo partido. Sin interés y sin clase, nuestros jugadores han deambulado por el césped como podrían haberlo hecho los más modestos aficionados. Desde luego, no es así como se hacen oposiciones a la renovación de fichas. En honor a la verdad no podemos silenciar que sólo se salvaron del desastre

los tres defensas, Xirau y Grabuleda.

DESARROLLO DEL PARTIDO

El partido había despertado poco entusiasmo y por eso el campo reflejó una mediana entrada. Se adelantó en el marcador el Gerona por un bonito tanto obra de Espigol al recoger un rechace Rojo de Roselló a un tiro de Xirau. Sólo iban transcurridos ocho minutos.

Hasta los treinta y cinco, el Granollers no consiguió empatar. Fue un chut flojo, pero bombeado, de Miralpeix que al intentar cortarlo Pujolrás por medio de una salida no pudo hacerse con el balón, penetrando en la red. Con empate a uno finalizó el primer tiempo.

Reanudado el juego, al minuto escaso, el delantero centro del Granollers batió por segundo vez a Pujolrás. Continuó presionando el Granollers y en una jugada desafortunada de Miarnau a Pujolrás, el extremo izquierdo. Davi consiguió el tercer gol. Reaccionó algo el Gerona y fruto de varios ataques bien llevados fue el segundo gol, obra de Xirau: un pase de Espigol, el cual adelantó de extremo por reentrarse de una lesión; Grabuleda jugaba de delantero centro y Encinas de delantero.

Se estacionó algo el partido a los 35 minutos, Salat, en una finta, burló la salida de Pujolrás y consiguió el cuarto gol.

En pleno juego oso y carente de interés, aun el Gerona vió burlada su meta nuevamente. Fue Salat quien, de un fuerte disparo, hizo subir al marcador al quinto tanto.

El Gerona presentó a Pujolrás, Tremoleda, Miarnau, Fábregas, Mateu, Martín; Encinas, Grabuleda, Espigol, Xirau y Masós.

Y el Granollers: Roselló; Gimeno, Pica, Miralpeix; Rovira, Martí; Ricart, Salat, Planas, Casadevall y Davi.

¡Veinte segundos decidieron una prueba de 25 kilómetros!

En el campeonato de marcha del Frente de Juventudes

Fuimos ayer testigos de una gran manifestación deportiva, de este deporte amateur que tan esmeradamente cuida el Frente de Juventudes y que tantos frutos va dando ya en España entera. Se celebró, con la participación de numerosas escuadras de diversas comarcas de la provincia, un campeonato de marcha regulada, con salida de Gerona y llegada en Santa Coloma de Farnés, con lo que los kilómetros a recorrer eran unos 25.

En un coche seguimos la prueba

ba y nos maravilló el ritmo seguro y acompasado que los jóvenes cadetes supieron imprimir a su marcha. Parecían veteranos competidores ya curtidos en numerosas pruebas. Casi todas las escuadras adoptaron situar a tres camaradas en cada lado de la carretera relevándose los de la cabeza transcurrido un número determinado de kilómetros.

Cada equipo debía transportarse la comida, así como los atuendos para condimentarla; para ello se les dotó de dos mochilas.

LA PRUEBA

En el Hogar «Onésimo Redondo» y previo un sorteo para designar el orden de salida, a las 7 de la mañana, el jefe del Servicio provincial de Educación Física de la organización, señor Sureda Prat, dió la orden de partida a la primera escuadra, que fué la de Ribas. Con intervalos de quince minutos fueron saliendo las demás.

Nosotros cogimos el coche cuando hubieron salido seis escuadras y en Vilovi de Oñar nos paramos para cronometrar los tiempos de cada una. Pasó con el mejor tiempo el grupo de Ribas, pero seguido a escasos minutos por el de Figueras, por lo que presumimos que la lucha por el título sería reñida y la diferencia muy escasa.

EN SANTA COLOMA

La llegada estaba anunciada en la plaza del Generalísimo, habiéndose instalado una pizarra con los tiempos de salida de cada una de las participantes y en la que luego se fueron anotando los tiempos de llegada y así al instante el público congregado en la llegada podía saber las clasificaciones.

Fuó Ribas la primera en llegar. Consultados los cronómetros se vió que habían tardado 3 horas, 23 minutos, 50 segundos. A su llegada dichos escuadristas manifestaron que no conociendo la población, se habían parado brevemente en otra plaza llamada de San Sebastián. Este retraso les fué fatal, pues el equipo figuerense estableció la marca de 3 horas, 23 minutos, 30 segundos, venciendo por lo tanto por la escasa diferencia de 20 segundos en 25 kilómetros!

Como nota curiosa diremos que el único equipo que fué rebasado por el de San Clemente Sasebas, fué el de Am, entrando los demás por el mismo orden de salida.

Todas las escuadras llegaron

completas y los marchadores no denotaban cansancio agotador, prueba evidente de que se habían preparado para esta prueba, la más dura de cuantas señalan los calendarios deportivos gerundenses.

Una vez terminada la competición, el jefe del Servicio de Educación Física acabado ya su cometido técnico, pasó el mando de la expedición al ayudante provincial de las Falanges Juveniles, señor Martí quien dió orden de acampar en unos parajes lindantes con la población. Allí se izaron las banderas y se cantó el «Cara al Sol», dándose una consigna. Después cada escuadra se cocinó el almuerzo en medio de gran animación y franca camaradería.

En diferentes vehículos las escuadras fueron saliendo de Santa Coloma para volver a sus respectivas localidades.

Atletismo

Ayer en el Estadio del G.E. y E.G.

RESULTADOS

Pértiga
1. Ralló, Vich, 3'20 metros.
2. Molá, V, 2'85.
3. Casas, G, 2'70.
4. Gil, G.

400 m. vallas
1. Gratacós, G, 59" 7-10.
2. Sarquella, V, 1' 8-10.
3. Fort, G, 1' 03".
4. Subirá, V.

Martillo
1. Bestit, G, 35'63 metros.
2. Casamitjana, V, 27'72.
3. Colom, V, 25'90.
4. Plaías, G, 25'40.

100 metros
1. Subirá, V, 12" 1-10.
2. Turón, G, 12" 6-10.
3. Casamitjana, V.
4. Rodríguez, G.

300 metros
1. Sarquella, V, 2' 03" 9-10.
2. Casas, G, 2' 05" 2-10.
3. Jiménez, G, 2' 06" 6-10.
4. Carbonell, V.

Longitud
1. Molé, G, 5'85 metros.
2. Ralló, V, 5'78.
3. Rodríguez, G, 5'61.
4. Subirá, V, 5'40.

110 vallas
1. Gratacós, G, 18" 4-10.
2. Molá, V, 20" 2-10.
3. Subirá, V, 20" 2-10.
4. Gil, G.

Relevos 4x100
1. Equipo Vich (Molá, Casamitjana, Dosrius, Subirá), 48" 7-10.
2. Equipo G.E.E.G. (Jiménez, Rodríguez, Gratacós, Méndez), 49" 9-10.

Puntuación final
1. Vich, 40 puntos.
2. G.E. y E.G., 36 puntos.

COMENTARIO

Un nuevo encuentro perdido por el G.E. y E.G. por negligencia en la alineación de algunos de sus más destacados elementos, tales como Metge, Mora, etc. El poco cuidado en los segundos y terceros puestos ha hecho encajar al G.E. y E.G. más de una derrota en la presente temporada.

La mejor marca corrió a cargo de Gratacós, procedente del F. de J., que en los 400 metros vallas logró un tiempo de 59" 7-10. También venció en los 110 metros vallas con un tiempo de 18" 4-10, demostrando que de no lograrse puede dar buenos triunfos al atletismo gerundense.

Ralló venció con facilidad en el salto con pértiga y las otras pruebas transcurrieron disputadas, especialmente los 800 metros, pero sin marcas destacadas.

Ganaron por la mínima los franceses

En el encuentro Internacional de Hockey sobre hierba

San Sebastián, 30.—En el partido internacional que se celebró ayer en el estadio de Vista Alegre, el equipo español fue vencido por 2 tantos a uno.

El Hilariense consiguió empatar ayer tarde en Vista Alegre

En el Estadio de Vista Alegre, ayer por la tarde se enfrentaron los equipos del San Hilari y Club Deportivo Gerona, correspondiente al Torneo de Primavera. El partido dió comienzo a las cinco de la tarde. Durante los primeros quince minutos dominó bastante el equipo local, no obstante pese a

este dominio hubo un momento que el delantero del Hilariense, Torrent, pudo gracias a un burlito ante la meta local marcar el primer gol de la tarde.

El Club Deportivo, no se desanimó por este tanto, y entonces empezó la actuación de los dos medios volantes, Pujolrás y Sierra, que durante todo el partido estuvieron muy bien, y a los 35 minutos de juego de esta primera parte, entre las metas colocó el esférico en las vallas terminando la primera parte con el resultado de empate a uno.

Se reanuda el juego y Pujolrás pasa a ocupar el puesto de Sierra, que aun se ha burlado más es esta segunda parte.

Cuando sólo habían transcurrido diez minutos de juego, Nonó, tras algunas jugadas bien llevadas pudo burlar a la defensa adversa y consiguió el segundo y último tanto para el Club Deportivo, que así, ya creían tener la victoria asegurada, puesto que el público al ver que se acercaba el final del partido ya daba por vencedor al equipo local, pero faltaban diez minutos para terminar el mismo delantero centro Torrent, consiguió marcar el tanto del empate con el cual finalizó el partido. La entrada fué bastante regular. El Hilariense, hizo gran entusiasmo, ya que hizo lo posible para ganar.

Del Club Deportivo, huelga hacer comentario por su buena actuación, durante todo el encuentro. El árbitro señor Méndez, estuvo bastante flojo. A sus órdenes nuestro equipo se alineó de la siguiente forma: Casellas, Nogué, Corbet, Bestit, Sierra, (segunda parte Pujolrás, Mitjá), Planella, Pujolrás, segunda parte Buil, Armengol II y Nonó. — T. E. T.

El Club Deportivo, huelga hacer comentario por su buena actuación, durante todo el encuentro.

El árbitro señor Méndez, estuvo bastante flojo. A sus órdenes nuestro equipo se alineó de la siguiente forma: Casellas, Nogué, Corbet, Bestit, Sierra, (segunda parte Pujolrás, Mitjá), Planella, Pujolrás, segunda parte Buil, Armengol II y Nonó. — T. E. T.

Baloncesto en la S.F.

Ayer por la mañana y en la Piscina de Gerona, a las doce, se jugó un partido de baloncesto entre el subcampeón de España de la Sección Femenina, «Bordils» y el Santa Eugenia de Ter, ganando las primeras por 23 a 1. Destacaron por el Santa Eugenia, Espigol I y Boada I, y por el Bordils, Olivé. Terminó este encuentro se jugó otro entre el Rupia y el Vichin, ganando las últimas.

LA FIGURA DE AYER PRESENTADA por **Taller fotográfico S. Martí**
CORT-REAL, 23. GERONA TELEFONO 2239

JOAQUIN RALLÓ

Hay personas para las cuales el tiempo parece no contar. Están asidas a su momento puesto y dejan transcurrir los años sin inmutarse. Joaquín Ralló, asido a su inseparable pértiga, nos sonríe como hace quince años. Su semblante aguileño, nervudo, exento de superfluo para quedar una sola masa de nervio. Fibra de atleta nato con aplicación de depurada técnica, en una prueba tan difícil y espectacular como el salto con pértiga.

—¿.....?
—No es que sea «viejo». Lo que sucede es que empecé muy joven y aun me sigo vivo.

—¿.....?
—Actualmente soy campeón de España de la especialidad, por tercera vez consecutiva, ya que el año 1947 en Barcelona y el año 1948, en Avilés, también logré hacerme con el título.

—¿.....?
—Empecé el año 1930 en los ex Estanislao, luego a F. J. C. y finalmente a la U. D. Vich, pasando por el servicio militar que cumplí en Gerona.

—¿.....?
—Tengo 3'55 en pértiga, 1'70 en altura, 6'37 en longitud y 17' 3-10 en 110 metros vallas.

—¿.....?
—En Vich no tenemos instalaciones adecuadas; pero hay cerca de ochenta muchachos que practican el atletismo y se entrenan incluso en invierno. He notado que en España, desde que tenéis una de las mejores instalaciones de España, no salen «hombres»...

* * *

Si, amigo Ralló, eso también lo hemos notado nosotros. Pero quien ignora que el deporte es sacrificio y quieren hacer algo, practicanlo en exhibición, pero sin preparación alguna, sin esas horas que tú pasas diariamente para que te sea posible ocupar el primerísimo puesto en que te hallas en el atletismo hispano. Quisieran ser como tú, pero sin hacer nada por su parte.
C. B.

Foto-Copias, Entregas inmediatas

EL DEPORTE en las COMARCAS

ARMENTERA, 2 --- SAMPERENSE, 3

Con la mayor entrada de la temporada se ha celebrado esta tarde en el campo de fútbol de esta localidad el partido entre los equipos arriba indicados.

A los 4 minutos se consigue el primer gol de la tarde a favor del equipo local por obra del delantero centro Molá, obra de un magnífico chut, llegando el empate a los 27 minutos, por obra de Ribas. El segundo gol a favor del Samperense, se ha conseguido 14 minutos después por mediación de Casas.

En la segunda parte obtienen un nuevo tanto cada bando, siendo autores de ellos Más y Prat.

El juego desarrollado ha sido de escasa calidad, sobresaliendo entre todos los jugadores la labor del portero del Samperense.

Árbitro, señor López, muy bien. Armentera Masmarti, Casanovas, Silé, Suredd, N. Casadevall, Castellá, Casadevall, Peraire, Más, Güell, Coll.
Samperense: Cruset, Molinera, Barceló, Molinet, Coloma, Bosch, M. Roig, J. Roig, Ribas, Prat y Casas.

MAQUINISTA, 3 --- ANGLES, 1

Al ser vencido el Anglés, en Barcelona, por el colista del grupo,

ha perdido una mejorable oportunidad para clasificarse en un lugar honroso en este campeonato, que con el encuentro de referencia ha terminado.

Los dos puntos perdidos le han hecho descender a los últimos lugares de la clasificación general, cosa muy lamentable para la afición anglesense. En todo momento ha correspondido deportivamente muy al contrario del equipo que en más de una ocasión y hoy más que nunca ha merecido la censura más unánime por sus mediocres actuaciones.

La primera parte finalizó con uno a cero a favor de los locales, logrando este a los 25 minutos de juego.

En el segundo tiempo los del Maquinista han marcado dos nuevos goles a los 10 y 30 minutos respectivamente y cinco minutos antes del final el Anglés marcó el suyo de penalty, por obra de Rigau.

Árbitro, Hurtado. Buenaventura.

TORROELLA, 8 --- CERVA, 0

El encuentro presenciado está tarde en nuestro campo ha sido carente de interés para quien gusta del buen juego, dentro, naturalmente, de lo exigible por su cate-

goría. El abultado resultado en favor del equipo casero ha puesto de manifiesto su indiscutible superioridad respecto al visitante. Sin embargo es digno de subrayar el esfuerzo tenaz y voluntad puesta en todo momento por los jóvenes muchachos del Cervá.

Árbitro Saló.
El Torroella alineó a: Pavet, Costa, Quer, García, Ferré, Sisó, Ros, Mauri, Mayor, Regui, Porquerás. — Corresponsal.

ROSAS, 3 --- AGULLANA, 2
Rosas, 30. (De nuestro corresponsal). — Los equipos se alinearon de la siguiente forma:

Rosas: Margaleff, Carol I, Buscarons, Vidiella, Sánchez, Vila, Argemí, Carol II, Cusi, Abat, Coll.
Agullana: Bota, Pagés II, Batlle, Suñé, Salabert, Mach, Ros, Sallés, Cos, Oliver, Pagés, I.

Escoge Agullana a favor del fuerte y domina aunque reacciona lento el Rosas. Aunque reacciona en primera parte que termina con 2 a 0 para y Agullana, marcados por Pagés I y Clos.

En el segundo tiempo domina el Rosas, pero hasta los 30 minutos no logra Vidal el primer tanto. Marcan los otros dos, Coll y Cusi. Juego pobre pero emocionante. Árbitro discreto.

HOCKEY SOBRE PATINES

G.E. y E.G., 11---CATALUNA, 1

Se jugó el primer encuentro correspondiente a la Copa Primavera, entre el G.E. y E. G. y el Cataluña, que recientemente quedó subcampeón de España de Segunda Categoría. No se presentaron éstos tanta batalla como se presumía, y a partir del cuarto tanto, logrado ya en el segundo tiempo, se derrumbaron totalmente, encajando una derrota de once tantos en contra mientras sólo lograban marcar uno.

Vallmajor logró 5 tantos; Paz, otros cuatro, y dos Vallmajó II; Burrija marcó por los visitantes.

A las órdenes del colegiado señor Millán se alinearon: G. E. y F. G.: Planas, Fábregas, Coll, Paz, Vallmajor I, Vallmajor II.

CATALUNA: Domingo, Rius, Martínez, Costa, Buiría.